



Kathrin Rösel MdB mit Sascha Jansen aus Rotenburg in Berlin.

## Sascha in Berlin

### › Empfang bei Kathrin Rösel MdB

**BERLIN/ROTEBURG** › Die CDU-Bundestagsabgeordnete Kathrin Rösel begrüßte den Rotenburger Sascha Jansen zu der Dialog-Veranstaltung des Deutschen Bundestages „Politik für und mit Menschen mit Behinderung“ in Berlin. Zentrales Thema der diesjährigen Veranstaltung war der Stand der Umsetzung der VN-Behindertenrechtskonvention. Die Betroffenen, Verbände und Parlamentarier konnten sich in zwei Foren zu diesem Thema austauschen und disku-

tieren. „Ich freue mich sehr, dass Sascha Jansen eigens aus Rotenburg angereist ist, um an der Veranstaltung teilzunehmen. Er ist ein hervorragendes Vorbild für Menschen mit Handicap, denn er engagiert sich vor Ort und setzt sich aktiv für die Bewohner der Rotenburger Werke ein“, so Rösel. Zudem habe er an den Verbesserungsvorschlägen zum Bundesteilhabegesetz mitgearbeitet und bei den Kommunalwahlen für die Rotenburger CDU kandidiert. ‹